



München, 9.4.2021

Sehr geehrte Eltern und liebe Kinder,

noch kurz vor Ende der Osterferien möchte ich Sie über die **Unterrichtsform ab Montag, den 12.4.2021** informieren:

Der heute festgelegte Inzidenzwert für die Stadt München bedeutet für die kommende Schulwoche vom **12.4. – 16.4.2021**, dass der Unterricht **für alle vier Klassenstufen** im bereits bekannten **Wechselunterricht** stattfinden wird.

Nachfolgend weitere Informationen aus dem Kultusministerium (www.km.bayern.de):

Der bayerische Ministerrat hat am 23. März und am 7. April Beschlüsse zum Unterrichtsbetrieb an den Schulen im Freistaat ab dem 12. April 2021 beraten. Dabei wurden folgende Beschlüsse gefasst:

Bei einer Sieben-Tage-Inzidenz von unter 100 im jeweiligen Landkreis bzw. der jeweiligen kreisfreien Stadt ändert sich demnach nichts an den Regelungen, wie sie auch vor den Osterferien umgesetzt wurden.

→ **Jedoch werden die Maßnahmen zum Infektionsschutz dabei noch einmal gestärkt: Gemäß Beschluss des Ministerrats vom 7. April dürfen nach den Osterferien nur Schülerinnen und Schüler mit einem negativen Testergebnis auf das SARS-CoV-2-Virus am Unterricht teilnehmen.**

→ **Auch die Teilnahme an der Notbetreuung ist - unabhängig von der Inzidenz - nach den Osterferien nur noch mit negativem Test möglich.**

Bitte beachten Sie hierzu die Hinweise unter www.km.bayern.de/selbsttests.

Mit regelmäßigen und kontinuierlichen Testungen soll dadurch der Schulbetrieb im Freistaat sicherer gestaltet werden. Dies soll durch Selbsttests für bayerische Lehrkräfte, sonstiges schulisches Personal sowie Schülerinnen und Schüler ermöglicht werden.

Ab 12. April 2021 dürfen unabhängig von der Inzidenz in der jeweiligen Region nur noch Schülerinnen und Schüler am Präsenzunterricht teilnehmen, die

-in der Schule unter Aufsicht einen Selbsttest mit negativem Ergebnis gemacht haben

oder

-einen aktuellen, negativen Covid-19-Test haben (PCR- oder POC-Antigenschnelltest, der durch medizinisch geschultes Personal durchgeführt wird). Solche Tests können z. B. in den lokalen Testzentren, bei Ärzten oder bei anderen geeigneten Stellen durchgeführt werden. **Ein zuhause durchgeführter Selbsttest reicht hier nicht aus.**

Selbsttests an unserer Grundschule:

Die Schüler*innen führen die Tests zu Schultagesbeginn unter Anleitung der Klassenlehrkraft selbsttätig durch. Geplant sind aktuell zwei Selbsttests pro Woche.



Grundschule am Gärtnerplatz

Klenzestraße 27, 80469 München
Telefon 089/233 34 265
Fax 089/233 34 276
gsgaertnerplatz.musin.de
gs-klenzestr-27@muenchen.de

Zur Verfügung stehen der Schule derzeit 2 Varianten:

- **Siemens** Clinitest Rapid COVID-19 Antigen Test
- Roche SARS-CoV-2 Rapid Antigen Test

In unserer Schule wird zum aktuellen Zeitpunkt vermehrt der Test der **Firma Siemens** Anwendung finden.

Zwei schriftliche Schritt-für-Schritt-Anleitungen sind diesem Schreiben angehängt, bzw. Sie finden beide Anleitungen auch auf unserer Homepage.

Eine **Einwilligungserklärung** für die von der bayerischen Staatsregierung vorgesehenen Selbsttests für unsere Schüler*innen **ist zweckdienlich, jedoch nicht mehr zwingend notwendig**. Die Vorlage hierfür ist diesem Schreiben nochmals angehängt, bzw. Sie finden diese auf unserer Homepage.

Sollten Sie in der Woche vor den Osterferien jedoch die **Einverständniserklärung zur Testung Ihres Kindes schriftlich nicht erlaubt haben, so ist nun ein formloses Schreiben nötig, in dem Sie dies widerrufen**.

Eine **“Remonstrations”** der Münchner Schulleiter*innen, in dem die zahlreichen Bedenken bezüglich der Selbsttests geäußert wurden, wurde inzwischen von unserer dienst vorgesetzten Behörde abgelehnt.

Sollten Sie die Durchführung eines externen Tests bevorzugen, so möchte ich Sie auf den Link www.corona-teststelle.de hinweisen.

Hier haben Sie die Möglichkeit sich selbst, als auch Ihr Kind kostenlos testen zu lassen. Ein Testergebnis ist erfahrungsgemäß in den Teststellen am Deutschen Museum (Museumsinsel 1), als auch am Verkehrszentrum des Deutschen Museums (Am Bavariapark 5) innerhalb meist eines halben Tages zu erwarten.

Darüber hinaus darf ich Sie (neben dem Testangebot in Apotheken usw.) auch auf eine neue Testmöglichkeit **im Gärtnerplatztheater** hinweisen.

In Zusammenarbeit mit den Corona-Teststellen hat das Gärtnerplatztheater eine eigene Teststelle im "Salon Pitzelberger" im Kellergeschoss des Theaters geschaffen.

Ab sofort können sich Münchner Bürgerinnen und Bürger hier täglich von 8 bis 18 Uhr ohne vorherige Terminvereinbarung testen lassen.

Weitere Informationen finden Sie hierzu unter www.corona-teststelle-muenchen.de.

Die in der kommenden Woche am **Freitag, den 16.4.2021 veröffentlichte Inzidenz** werde ich Ihnen per Elternbrief (wieder mit der Bitte um Weiterleitung durch die Klassenelternsprecher*innen) mitteilen.

Wir bedanken uns schon jetzt bei Ihnen für die Unterstützung bei der Durchführung und Einhaltung der aktuellen Hygiene- und Abstandsregeln. Geben Sie Ihrem Kind bitte so wie bisher die geeignet Mund-Nasen-Maske in den Unterricht mit.

Bitte genießen Sie noch die letzten verbleibenden Osterferientage.

Mit freundlichen Grüßen

Markus Schättler und das Team der Grundschule am Gärtnerplatz